Hemos hecho, como siempre, unas elecciones ejemplares, donde todo es transparencia y bien hacer.

Tengo que agradecer a los miembros de la Junta Electoral su esfuerzo y dedicación, sobre todo a los que compusieron la mesa electoral. Después tengo que agradecer a todos los miembros de esta **GRAN FEDERACIÓN** su comportamiento ejemplar en estas elecciones como siempre ha sido.

He dicho **GRAN FEDERACIÓN** porque así lo siento. Somos un ejemplo reconocido de gestión, de transparencia y de cohesión. Una Federación en la que a todo el que tiene algo que decir, se le escucha, al que algo necesita, si es posible se le apoya, y en la que después las contingencias normales todos nos consideramos amigos, según el gran principio del JUDO **"JITA KIO EI"**, amistad y prosperidad mutua.

Algunos, muy pocos, piensan que esto no es así, se han dedicado, durante estos últimos tiempos, a lanzar **embustes, insidias y malintencionados comentarios**, no sé si por envidia o por creer que podrían sacar provecho de la situación que hemos vivido. **LO SIENTO POR ELLOS.**

Hemos llegado hasta hoy y en este momento declaro constituida la Asamblea de la FEDERACIÓN MADRILEÑA DE JUDO Y D.A. para el periodo inter-olímpico del 2016 al 2020.

iSOMOS UNA GRAN FEDRACIÓN!

La FEDERACIÓN MADRILEÑA DE JUDO puede ser un ejemplo, y así se le reconoce, en el que pueden mirarse muchas de otras federaciones.

Quiero a continuación decir unas palabras que me salen del corazón y que espero que lleguen también a muchos de los vuestros.

¡SOMOS UNA GRAN FEDERACIÓN!

Y lo somos gracias a que durante cerca de 35 años hemos tenido entre nosotros y a la cabeza de ella a un **hombre grande**, que además es un **GRAN HOMBRE**. Un hombre que ha dedicado al Judo, a esta Federación y a la Federación Española 24 horas al día 365,25 días al año. Un hombre que tomó esta Federación cuando parecía una "**jaula de grillos**" y consiguió hacer de ella lo

que es hoy en día. Consiguió hacer que todos remáramos en la misma dirección, que nos dejáramos de disputas y de ambiciones personales para conseguir la estabilidad y la concordia, a la vez que los mejores resultados deportivos.

¿QUE COMO LO CONSIGUIÓ?

Muchos hemos pensado alguna vez que nuestro presidente era demasiado blando, yo también, pero lo que ocurre es que es la máxima expresión de uno de los principios fundamentales del JUDO, LA FILOSOFIA DEL JUNCO, "CUANDO EL VIENTO SOPLA FUERTE NO VALE RESISTIR COMO EL ALAMO, ES MEJOR DOBLARSE Y VOVER A ENDEREZARSE CUANDO DEJA DE SOPLAR". Lo que yo he apreciado en este hombre es UNA MANO IZQUIERDA que ya quisieran para ellos muchas de las figuras del toreo, pero que cuando hay que poner banderillas o entrar a matar, lo hace como el mejor de estas figuras.

Ha conducido esta Federación con mano firme a través de muchas vicisitudes, algunas muy difíciles, y de todas salimos airosos gracias a su gestión y empeño.

Actualmente la salud, el cansancio lógico y la edad, de la cual todos sabemos algo, le han aconsejado que dé "un paso al lado", no que se retire, ya que él es de los que mueren con las botas puestas, todos lo entendemos y lo aprobamos.

LE HAN CONCEDIDO EL NOVENO DAN HACE POCO.

Mi pensamiento es que comparando los meritos de este hombre con esta recompensa, es como si le hubieran concedido el cinto amarillo, para equipararlo, habría que inventar como mínimo el **DECIMO NOVENO DAN.**

DON FRANCISCO VALCARCEL ROBLES, PACO ESTA HA SIDO, ES Y SERÁ MIENTRAS TU QUIERAS TU FEDERACIÓN. ESTOS HAN SIDO, SON Y SERÁN MIENTRAS VIVAMOS TUS AMIGOS.

Pasamos a continuación a la ELECCIÓN DEL PRESIDENTE.

Como sólo hay una candidatura no hay necesidad de votación y por tanto **QUEDA PROCLAMADO PRESIDENTE PARA ESTE PERIODO INTER-OLÍMPICO Don. JOSE LUIS VALCARCEL ROBLES.**

Enhorabuena Jose Luis y enhorabuena el JUDO madrileño.

Tengo que decir que a mí me parece que no había mejor candidato para este puesto. Reúne **Jose Luis** las mejores condiciones para desarrollarlo con eficacia. Conoce como nadie la Federación, es un gran maestro y judoca experto, una gran persona, con el genio suficiente y adecuado para esta responsabilidad, y es respetado y admitido por la gran mayoría de nuestro colectivo.

Tengo que decirte, **Jose Luis**, que tienes ante ti un reto importante, te han dejado **"EL LISTÓN MUY ALTO"**, pero no tengas miedo, porque también tienes unos apoyos enormes, el principal es **NUESTRO PACO**, pero después toda esta gente que te avalamos, te apoyamos y te apreciamos. **MUCHA SUERTE**, que la compartiremos contigo, y esperamos y deseamos llegar a la altura de ese listón.

De igual manera para la elección de la **COMISION DELEGADA** y para la **COMISIÓN DE DISCIPLINA**, solo hay una candidatura en cada caso, por lo que quedan proclamadas sin votación, siendo los componentes los siguientes:

COMISIÓN DELEGADA

Presidente Jose Luis Valcarcel Robles

Estamento de clubes Club Budokan

Club Bushidokwai

Club Kiuxus Club Nebrija

Estamento de deportistasJusto Navarro Gil

Jorge Valcarcel Robles

Estamento de entrenadores y técnicos Macario García Moraleda

Estamento de árbitros Fernando Ortego Rodríguez

COMISIÓN COMPETICIÓN Y DISCIPLINA

Juez-Instructor Mª José Núñez Leñador

Comité de Disciplina Carlos García Pasán

Pedro González Santana Jose Luis Martín Galán

Comité de Apelación Juan Pedro Fernandez Aparicio

Roberto Huerta Moyano

Juan Manuel Molinero Jimenez

Y sin más por mi parte cedo el puesto y la palabra a nuestro presidente electo **Don Jose Luis Valcarcel**. Muchas gracias por su atención.